



# 給食ニュース

令和7年1月25日(土)

ぜんこくがっこうきゅうしょくしゅうかん  
全国学校給食週間

みんなのステキな<sup>うたごえ</sup>歌声がとって  
も<sup>ひび</sup>響いていました。一生懸命<sup>いっしょうけんめい</sup>歌っ  
たあとは、たくさん<sup>きょうしょく</sup>給食を<sup>た</sup>食べて  
くださいね。今日は、4年1組<sup>きょうねんくみ</sup>のご  
ほうびりクエスト「ブラックカレー<sup>しょうわ</sup>」  
です。カレー<sup>しょうわ</sup>ライスは、昭和5  
2年頃<sup>ねんころ</sup>、米飯<sup>べいはん</sup>給食<sup>きゅうしょく</sup>が<sup>どうにゆう</sup>導入<sup>こんだて</sup>され、献立  
が<sup>たようか</sup>多様化<sup>こんだてないよう</sup>し、献立<sup>じゅうじつ</sup>内容<sup>じゅうじつ</sup>が<sup>じゅうじつ</sup>充実<sup>じゅうじつ</sup>して  
きた頃<sup>ころ</sup>のメニューです。

## 今日の献立



いと口目は野菜から。